

## 21.05.2005: Khormos wurde erlöst!

Geschrieben von: Tobias Bischofberger

---



Neuburg (Koblach). Bei schönem Wetter und in bester Laune trafen sich am 21. Mai 2005 fast 250 Wichtel und Wölflinge (unsere Altersstufe von 7 bis 10 Jahre) zur WiWö-Landesaktion auf der Neuburg (Landespfadfinderzentrum in Koblach). Auch 23 Wichtel und Wölflinge aus Bezau waren mit dabei, wenn es darum ging, Khormos den Schrecklichen zu erlösen.



Die Ausgangslage war alles andere als einfach: "Khormos der Schreckliche" bedrohte die Neuburg und somit auch das Landespfadfinderheim. Wagemutige Superhelden und Fachleute aus der ganzen Welt hatten sich deshalb bereits zusammengefunden, Khormos zu bekämpfen und die Neuburg zu erlösen.

Leider reichten die Superkräfte unserer Helden nicht aus. Da gab es nur eines: die Wichtel und Wölflinge aus dem ganzen Land mussten mithelfen! Und auch die "Wälder WiWö" waren mit Feuereifer dabei. Sie wurden mit allen anderen Kids den ganzen Nachmittag über bei einzelnen Stationen in den verschiedensten Superheldenfertigkeiten ausgebildet.

## 21.05.2005: Khormos wurde erlöst!

Geschrieben von: Tobias Bischofberger

---



[Fotogalerie](#)